



Fecha: 23 de Mayo de 2001

Picking Pack Service Point UK, filial de Grupo Picking Pack, proporcionará servicios de impresión digital y gestión de datos para la división online de Financial Times.

- **Picking Pack Service Point UK** adicionalmente ofrecerá su servicio electrónico de pedidos online para gestionar el material corporativo de todas las redacciones de **Financial Times Interactive Data**, división online de **Financial Times**, en Europa y resto del mundo;
- **Picking Pack Service Point UK** ha creado una división corporativa enfocada en ofrecer servicios reprográficos de valor añadido al sector bancario, asegurador y editorial.

Barcelona, 23 de Mayo del 2001.- Picking Pack Service Point UK (www.servicepointuk.com) - compañía con más de 40 años de historia- filial de **Grupo Picking Pack** (www.pickingpack.net) dedicada al sector de la reprografía digital, a la gestión de documentos y a la venta de material de oficina, ha firmado un acuerdo con **Financial Times Interactive Data** (www.ftinteractivedata.com) para prestarle sus servicios de impresión digital online. **Financial Times Interactive Data**, es la sección del diario económico internacional **Financial Times** dedicada a proveer de información financiera y software de análisis a los mercados globales.

A su vez, **Picking Pack Service Point UK** ofrecerá a **Financial Times Interactive Data** su servicio electrónico de pedidos online para gestionar el material corporativo de todas las redacciones en Europa y el resto del mundo, solucionando de este modo las demandas de material de oficina e impresión digital online de la filial del grupo **Financial Times**.

Con este acuerdo, **Picking Pack Service Point UK** reitera su apuesta por los servicios de valor añadido en su oferta de reprografía y de gestión de documentos, cada vez con un mayor enfoque tecnológico. Al mismo tiempo, la filial inglesa de **Grupo Picking Pack** ha creado una nueva división corporativa focalizada en los sectores bancario, asegurador y editorial, mercados en los que actualmente la compañía no posee una elevada cuota de mercado y donde existen unas enormes posibilidades de crecimiento y potencial de mercado. Esta nueva división de la compañía, estará apoyada tecnológicamente por la división de reprografía y gestión de documentos del sector AECGD (arquitectos, ingenieros, construcción y diseño gráfico), sector donde **PPSP UK** es el líder indiscutible en el mercado anglosajón.

Gary Tricker, Manager de producción del **Financial Times Interactive Data** ha manifestado sobre el nuevo acuerdo "*me ha impresionado la manera de trabajar y de aportar creatividad de **Picking Pack Service Point UK** y el esfuerzo constante demostrado a la hora de elaborar este pionero sistema de demanda online*"

Según Gregory Rich, Director Mundial de operaciones de **Grupo Picking Pack**: "*este acuerdo resalta el esfuerzo realizado en los últimos meses para ofrecer conocimientos y valor añadido también al sector económico – financiero. Nuestra presencia en el Reino Unido es muy marcada en el mercado AECGD (arquitectos, ingenieros, construcción y diseñadores gráficos) donde somos líderes de mercado desde hace varios años. El segmento de mercado que creemos pueda proporcionarnos un mayor crecimiento futuro es el sector bancario, de seguros y de compañías editoriales. Nuestra cuota actual de mercado en este sector es pequeña, es por ello que hemos creado en el Reino Unido una división específica para este sector*"

Grupo Picking Pack es uno de los líderes mundiales en reprografía digital. Actualmente realiza al año 300 millones de "clicks" (impresiones y fotocopias), en todo tipo de formato. La actividad de **Grupo Picking Pack** en el área de reprografía incluye todos los procesos relacionados con la creación de documentos, desde la pre-impresión hasta la producción final, impresión bajo demanda, impresión en remoto (desde las oficinas del cliente), acabado de documentos y gestión de datos.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos de alto valor añadido para las pymes. Emplea a más de 3.200 personas en 5 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española (GPP.MC) y está incluido en el índice Ibex 35.

Advertencia:

Este comunicado puede incluir datos e información de expectativas de futuro que tienen que ser tomados con la debida cautela visto que podrían no materializarse, aunque, en un entorno siempre mas competitivo y dinámico, los directivos de la compañía creen que existe la probabilidad de que se lleven a termino. La compañía esta apostando fuertemente por las nuevas tecnologías de última generación para servir una gama de productos y servicios a su cliente base (PYMES). Por dicha razón la compañía prevé probablemente una alta volatilidad de sus acciones en la bolsa en línea con las demás acciones que están vinculadas al sector de alta tecnología. Se aconseja fuertemente pedir opiniones independientes antes de invertir en compañías de alta tecnología o vinculadas al sector tecnológico. Grupo Picking Pack está incluido en el Índice del Nuevo Mercado.